



授業参観 2月7日(金)

2年生は、分数の勉強をしました。



1年生は、今年度できるようになったことを発表しました。

3年生は、自分の成長について発表しました。



4年生は、1 / 2 成人式をしました。

5年生は、英語で日本各地の魅力を伝え合いました。

6年生は、家庭科で服や布の再利用をしました。

給食試食会 2月7日(金)

PTA母親委員会主催の給食試食会に、たくさんの保護者の方が参加してくださいました。どのテーブルも笑顔でいっぱいでした。



社会科見学 3年生 2月10日(月)

平野文化財研究会の新野裕一さんと青木貞志さんに昔の道具について教えていただきました。甘酒もごちそうになりました。



鯉給食 6年生 2月12日(水)

6年生が、高橋鯉屋さんから鯉の甘煮をごちそうになりました。鯉の甘煮は、置賜の伝統料理のひとつです。高橋鯉屋さんから「鯉料理の歴史と文化を学んでほしい！伝統を継承してほしい！」とお話がありました。鯉の甘煮の食べ方も教えていただきました。鯉は出荷するまで3年もの年月がかかります。今、エサ代の高騰やカワウによる被害などの課題が生じていることも教えていただきました。高橋鯉屋さんは、ブランド鯉の商品化など 様々工夫をして伝統継承のため頑張っているらしいです。



読み聞かせ 1月31日(金) 1,2年生 2月14日(金) 3,4年生

鈴木恭子さんが読み聞かせをしてくださいました。1,2年生には「へんしんクイズ」3,4年生には「もうじきたべられるぼく」を読んでくださいました。鈴木さんから本を読む楽しさや絵本を通して命の大切さを教えていただきました。2月21日(金)には5,6年生に読み聞かせをしてくださいます。

1,2年生【左】と3,4年生【右】の食い入るような表情



図書のご寄贈。ありがとうございます

株式会社四釜サッシセンター代表取締役 四釜広司さんから、図書券をいただきました。四釜さんは昨年度も市内小中学校に図書をご寄贈くださいました。平野小学校では読育に取り組んでいます。大切に使用させていただきます。

